
平成 26年 二12月 12,1

長 谷川 員 吾  様

今)と子 市長 越

(公 印

お 手紙 を拝 見いた しま した.

まず 、千葉 日報 に掲載 され た記事 につ いて回 答い た します。

この件 は 、私事 に関す る もの であ り、市議 会 での答弁 は t)とtより、市民 の

皆 様 に対 して ご説 明 しなけれ ばな らない条 件 では ない と層、ってお ります.

また 「千葉 日報社 を告 訴 しな いのか」 とのお尋 ね です が 、今回 の 其うな件

が記事 にな つた ことは 、非 常 に残念 です3 しか しヽ報道機 関が 自 らの責務 を

認識 し新 聞掲載 した t)のです の で、私 と しては告 訴す る考 えは 二ど
｀
t まヽせ /しを

私事 で、市民 の皆様 に ご′とヽ配 をお か け し申 し訳 ご ざい ませ んが 、 ご静観 い

ただ きた くお願 い 申 し上 げ ますご

次 に、朝 日新 聞の記事 につ いて 中 し 11げ
｀
ます.

この記 事は、平成 25年 8月 28日 に開催 され た市議 会議 員 協議 会 の際 に、

市が説 明 した内容 の一
部 が記事 にな つた t,のと思 オガ■ます3「この まま財政改

革 を しないでい る と赤字 が膨 らみ続 け る」 とい う前提 に基づ いた資料 に よる

説 明 で したが 、新 聞の 見出 しが あ ま りに シ ョソキ ン グだ ったため 、市民の皆

様 には ご心配 とご迷惑 をお か け した ところです号 なお 、記 事 の内容 につ い て

は、誤 った もの ではな いた め 、新 聞社 に訂 i正等 を 申 し入れ る ことは ござい ま

せ ん

今 しば らくは厳 しい財政りt況が続 く と思 われ 表す が 、財政 健 4 化ヽ 十二向 |ナ金

力で取 り組 /しで まい ります の で 、 ゴ支援 とご協 力をお願 t 中ヽ し 111メ、i卜呵本 と

させ ていただ きます
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